

## Presseinfo

Plysch ist eine dynamische Band mit eigenen deutschen Songs. Stehen die plyschigen Musiker auf der Bühne, kann man sich ihrem Charme nicht entziehen. Mit viel Witz und Rhythmus präsentieren sie ihre kraftvolle, melodiose Musik. Ob auf Open - Air Veranstaltungen, Stadtfesten oder Unplugged - Konzerten, Plysch schafft es, sich die Sympathien des Publikums zu erspielen.

Die Musikrichtung bewegt sich im Deutsch-Rock/-Pop Bereich. Die Songs sprechen junges und älteres Publikum gleichermaßen an. Sie erzählen oft von Geschichten, die man selbst schon erlebt hat und gut nachvollziehen kann. Dazu gehören „Barbie, Ken und Co“, „Mein Auto“, „Ist es Liebe“, „Geh“ und „Hallo Du, lass uns rocken“.

Auf Plysch - Konzerten fliegen die Haare der Besucher nicht nur vom Wind hin und her. Tanzendes und singendes Publikum ist keine Ausnahme. Das liegt auch an der mitreißenden Bühnenshow. Mit Plüschgurten an den Instrumenten und von Plüschlampen umgeben, wird auf der Bühne gerockt und gefetzt was das Zeug hält.

Am Mikro begeistert Mona das Publikum mit ihrer ausdrucksstarken Stimme. Sie spielt auch die Rhythmusgitarre und hat die meisten Songs geschrieben. Neben ihr unterhält Thomas das Publikum mit charmantem Humor und rockt die Bühne mit seiner E-Gitarre. Den plyschigen Groove produziert die Rhythmusgruppe, bestehend aus Charlin einer einfallsreichen und flexiblen Schlagzeugin und Magnus, einem dynamischen Musiker am Bass. Die Atmosphäre der Songs wird durch die Keyboarderin Sahra mit anschmiegsamen oder rhythmischen Untermalungen verstärkt.

Plysch ist wohl der vielseitigste Stoff, den man kennt. Mal kuschelig, weich und anschmiegsam, mal zottig, wild und unbändig. Genau wie die Songs der Band. Alles in allem eine phantastische Band, von der man noch viel Großartiges hören wird.

Wer nicht bis zum Konzert warten möchte, kann sich auf der Internetseite: [www.plysch.net](http://www.plysch.net) einen Vorgeschmack auf die Show holen.